

CRITICA CONSTRUCTIVA

Signo de valientes, emblema de patriotismo, muestra de celo nacional constituye, sin lugar a dudas, la crítica a los procedimientos realizados por las autoridades gubernativas, en sus funciones habituales.

Pero a condición de que quienes tienen a su cargo misión tan delicada e importante cuenten con las reservas morales necesarias, la autoridad que confiere la sabiduría o que ilustra el conocimiento adecuado de los problemas en cuestión, y la intención loable de patriotas que, efectivamente velan por los sagrados intereses de su suelo natal.

Así, cabalmente, con altura y con dignidad, es posible formular de parte de los periodistas y es agradable aceptar de parte del gobierno, las sugerencias, réplicas o indicaciones en cuanto atañe a los hechos realizados o por cumplirse.

Actuar dentro de la esfera de acción señalada, significa encuadrar la conducta periodística, dentro del marco apetecido de la lealtad y de la corrección.

Las críticas destructivas, irrespetuosas, dañinas. Los procedimientos deleznables por su contenido insolente, deben desecharse por improcedentes.

Precisamente a esa situación se ha referido el excelentísimo señor Presidente de la Nación, General Edelmiro J. Farrell, al hacer mención a la oportunidad que tiene la prensa en general del país para señalar, indicar o exaltar, el clamor del pueblo.

"Por razones obvias, expresó el primer magistrado dirigiéndose a los periodistas, están ustedes en condiciones especiales para recoger la opinión del pueblo, y para dar cuenta, en forma adecuada, de esas pretensiones o críticas".

"Es obra de patriotas, añadió, señalar normas cuante se está en condiciones de hacerlo, y el gobierno apreciará debidamente esas sugerencias y tratará en lo posible de prestar la mayor atención a lo expresado".

"Pero, prosiguió, sólo deseo que se expóngan la verdad, pues ella servirá de aliante y consejera para la obra del gobierno nacional".

- Lo que es preciso constituir, es una prensa que responda exclusivamente a intereses argentinos, como lo señala acertadamente, el decano de los periódicos argentinos. En esa forma se afianzarán los valores nacionistas, argentinos y se atenderá con mayor confianza, con mayor celo, a los problemas a que el periodismo debe abocarse.

Criticar a los actos del gobierno, cuando lo inspiran purísimos sentimientos de amor a la patria y lo propongan la conciencia de que ellos debieran adoptar otro camino, es obra de notables. Lo contrario, es tarea de abominables.

Tribunus.

我が防空陣は鐵壁の ニヨーギニア島の

【東京十五日】長く天皇陛下におかせられては今般に海軍關係功賞の御沙汰あらせられた旨本日午前零時に海軍省並に勳勲局から発表された、今回光榮の恩賜に沿じた勇士の論功行賞は昭和十七年十二月三十日のソロモン海戦で勇勲奮闘の結果敵の大形巡洋艦一隻、駆逐艦三隻を撃沈し義に聯合艦隊司令官より感狀を授與された清水少將以下百六十名の勇士である。

【東京十五日】長く天皇陛下におかせられては今般に海軍關係功賞の御沙汰あらせられた旨本日午前零時に海軍省並に勳勲局から発表された、今回光榮の恩賜に沿じた勇士の論功行賞は昭和十七年十二月三十日のソロモン海戦で勇勲奮闘の結果敵の大形巡洋艦一隻、駆逐艦三隻を撃沈し義に聯合艦隊司令官より感狀を授與された清水少將以下百六十名の勇士である。

（支那方面）支那敵の航空進攻基地猛爆

（支那方面）支那敵の航空進攻基地猛

